

Von: Rektorat rektorat@uni-ak.ac.at
Betreff: [Alle-mitarbeiterinnen] Covid-19: Ende der Maßnahmen / End of all measures
Datum: 2. März 2023 um 13:32
An: alle-mitarbeiterinnen@mailing-list.uni-ak.ac.at, Alle-studierenden@mailing-list.uni-ak.ac.at

/// please scroll down for English version ///

Liebe Universitätsangehörige,

österreichweit wurden sämtliche Covid-Maßnahmen auf ein Minimum reduziert. Auch an der Angewandten sind wir im laufenden Studienjahr zu einem regulären Universitätsbetrieb zurückgekehrt. Mit Beginn des Sommersemesters werden nun auch die letzten Maßnahmen aufgehoben und die Covid-Stabsstelle aufgelöst.

Im Alltag bedeutet das, Covid-19- Erkrankungen werden wie alle anderen Infektionskrankheiten behandelt:

- Mitarbeiter*innen, die aufgrund ihrer COVID-19-Erkrankung nicht arbeitsfähig sind, melden sich ab dem 1. Tag der Arbeitsunfähigkeit in der Personalabteilung (personalabteilung@uni-ak.ac.at) krank. Bei einer Krankheit von mehr als drei Arbeitstagen bitte zusätzlich eine ärztliche Bestätigung an die Personalabteilung.
- Studierende melden sich wie gewohnt in den Abteilungen bzw. bei den jeweiligen Lehrveranstaltungsleitenden krank.
- Bei einer nachgewiesenen Covid-19-Erkrankung mit keinen oder lediglich sehr leichten Symptomen ersuchen wir alle Universitätsangehörigen, in geschlossenen Räumen eine FFP2-Maske zu tragen. Für Mitarbeiter*innen ist nach Rücksprache mit der/dem Vorgesetzten auch die Vereinbarung von Home Office möglich.
- Bei Erkrankung von Familienangehörigen bzw. Personen, die im selben Haushalt leben, darf die Universität betreten werden. Arbeit bzw. Studium ist wie gewohnt nachzugehen.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um Ihnen wiederholt meinen Dank für das Mittragen der Maßnahmen in diesen herausfordernden Jahren auszusprechen. Die Pandemie hat uns viel Energie und Flexibilität abverlangt, und es ist Ihnen allen zu verdanken, dass wir an der Angewandten – mit teilweise außergewöhnlichen Lösungen – den Universitätsbetrieb durchwegs gut aufrecht erhalten konnten und diese Zeit vergleichsweise sehr gut überstanden haben.

Persönlich möchte ich mich bei Mitra Kazerani für Ihre engagierte und kompetente Arbeit in der Covid-Stabsstelle und bei meinen Kolleg*innen im Rektorat für Ihren unermüdlichen Einsatz in dieser Zeit bedanken.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start ins neue Semester und verbleibe mit besten Grüßen

Gerald Bast

Rektor
President

dieangewandte.at
Oskar-Kokoschka-Platz 2
1010 Wien / Austria

/// ENGLISH ///

Dear university members,

Throughout Austria, all Covid measures have been reduced to a minimum. At Angewandte, we have also returned to regular university operations in the current academic year. With the beginning of the summer semester, the last measures will now be lifted and the Covid staff position will be dissolved.

On a day-to-day basis, this means Covid 19 illnesses will be treated like all other infectious diseases:

- Employees* who are unable to work due to their COVID-19 illness will call in sick to the Human Resources Department (personalabteilung@uni-ak.ac.at) beginning on the 1st day they are unable to work. If sick for more than three working days, please also provide a doctor's note to Human Resources.
- Students will call in sick as usual to their departments or to their course instructors.
- In case of a confirmed Covid-19 illness with no or only mild symptoms, we ask all university employees to wear an FFP2 mask in closed rooms. For employees, home office arrangements are also possible after consultation with the supervisor.
- If family members or persons living in the same household are ill, they may enter the university.

I would like to take this opportunity to repeatedly express my gratitude to you for sharing the measures during these challenging years. The pandemic demanded a great deal of energy and flexibility from us, and it is thanks to all of you that we at Angewandte, with sometimes extraordinary solutions, were able to maintain university operations throughout and

at Angewandte - with sometimes extraordinary solutions - were able to maintain university operations throughout and weathered this period comparatively very well.

On a personal note, I would like to thank Mitra Kazerani for your dedicated and competent work in the Covid Staff Office and my colleagues in the Rectorate for your tireless efforts during this time.

I wish you a good start into the new semester and remain with best regards

Gerald Bast

Rektor

President

dieangewandte.at

Oskar-Kokoschka-Platz 2

1010 Wien / Austria

Alle-mitarbeiterinnen mailing list

Alle-mitarbeiterinnen@mailing-list.uni-ak.ac.at

<https://mailing-list.uni-ak.ac.at/cgi-bin/mailman/listinfo/alle-mitarbeiterinnen>